



Dirigentes ven con preocupación la reevaluación del puente Cochrane

RAZONES ECONÓMICAS. Temen que posiblemente no se concrete y llaman a aunar esfuerzos para sacarlo adelante.

María Alejandra Pino C.
mariaalejandra.pino@australvaldivia.cl

La disposición de todos los recursos necesarios para la ejecución del proyecto puente Cochrane solicitaron ayer dirigentes sociales de Valdivia, quienes expresaron su preocupación por la reevaluación de la iniciativa y que ésta eventualmente pueda significar que el viaducto no se construya debido a razones económicas.

En la Plaza de la República, los representantes de la Unión

55
mil millones de pesos era el presupuesto inicial -pre pandemia- para la construcción del puente.

Comunal de Juntas de Vecinos y del Consejo de Desarrollo de la Costa abordaron esta materia con medios de comunicación locales, oportunidad en donde afirmaron que la inversión destinada al proyecto está "plenamente justificada" y que, por lo tanto, el gobierno

debe asignar los dineros "más allá de lo que determine el Programa de Vialidad y Transporte Urbano (SECTRA)", organismo del Ministerio de Transportes a cargo de emitir el informe técnico previo a la reevaluación en el Ministerio de Desarrollo Social.

POSIBLES IMPACTOS

Al respecto, el presidente del Consejo de Desarrollo de la Costa, Patricio Alarcón, dijo que la eventual postergación del proyecto -el gobierno no



EN LA PLAZA DE LA REPÚBLICA DIRIGENTES DIERON DECLARACIONES.

comprometió nuevos plazos para el inicio de las obras- podría generar efectos importantes.

"Ya conocemos el impacto vial, los nudos que se producen en la Teja y en el traslado hacia la costa, ese es un impacto brutal que va a aumentar si no se ejecuta este puente", señaló. Y apuntó a otros posibles efectos, recordando que la construcción del puente Cochrane es imprescindible para el proyecto de ampliación y de una tercera pista para el

puente Pedro de Valdivia.

Alarcón indicó además que se ve con preocupación otra eventual consecuencia: "Si no se ejecuta este puente se cae el Plan Puentes para Valdivia, que fue diseñado precisamente cuando don Jorge Alvial, actual delegado presidencial, era el seremi de Obras Públicas de esta región", expuso y, en este contexto, calificó la situación como "grave" y dijo que "corresponde que desde la sociedad civil hagamos saber nuestra opi-

“

Si no se ejecuta este puente se cae el Plan Puentes para Valdivia, que fue diseñado precisamente cuando don Jorge Alvial, actual delegado presidencial, era el seremi de Obras Públicas de esta región...”

Patricio Alarcón
Presidente del Consejo de Desarrollo de la Costa

nión”, invitando a los distintos actores a sumar esfuerzos.

LLAMADO

El llamado de los dirigentes también fue a los legisladores. “Los parlamentarios también tienen que dar una respuesta, los senadores, los diputados; si bien es cierto ellos están encargados de legislar, también tienen que preocuparse de la región de Los Ríos”, manifestó Roberto Paredes, presidente de la Unión Comunal. ☞